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昨年の７月７日に、訓練移転について受け入れを判断いたしましたが、その際には、市民

の皆さんのさまざまな声を考慮し、安全・安心対策や、騒音対策、地域振興策の実施、さら

には訓練の態様などを明記した協定の締結が前提となることを申し上げてまいりました。

このたび、市の意向が尊重されたなかで、国との協議が整い、このように協定として明文

化できましたことは、双方の信頼関係が一層増していくものであり、大変意義深いものと受

け止めております。

このたびの訓練移転では、騒音の加重は避けられず、市民の皆さんの負担も大きいことか

ら、国におきましては、協定に明記しております各種対策等の実施について、特段のご理解

をいただきますようお願いする次第であります。

私も､今月２９日には､久間防衛大臣をはじめ､防衛施設庁幹部を訪問し、協定締結を報告

するとともに、先に実施しております緊急要望等の着実な実現に向けて重ねて要望を行って

まいりたいと考えております。

なお、過日の日米合同委員会合意に見られますように、段階的ではありますが訓練移転の

計画などが示される状況になってきております。

今後、国、北海道、そして関係市で組織いたします連絡協議会を通じて、これらの計画な

どが公表されることになりますので、このような事態の推移に応じて、適切に対処してまい

りたいと考えております。

最後に、山本北海道副知事、山本市議会議長はじめ議員の皆さんにはご多用のところ同席

をいただき大変ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。


